

高校生が秋を満喫!スポーツイベントを開催します

- スポーツの秋、食欲の秋、ハロウィンの季節をたのしむ -

燕市役所まちあそび部が10月16日(日曜日)、秋を満喫するスポーツ&スイーツイベントを実施します。6月のバスケットボールに続き、今回はハロウィンの仮装をしてゆるくバレーボール大会を実施します。休憩時間には、まちあそび部メンバーがまちの人と一緒に作った燕市産の果物のフルーツサンドを食べます。

【イベントの概要】

「秋のまちあそびスポーツ大会」

1. 日 時: 10月16日(日)午前9時30分~午後0時30分



2. 会 場:分水総合体育館

3. 内容:

■午前9時30分 集合

■午前9時45分~ バレーボール

■午前 11 時 00 分~ 休憩 (フルーツサンド試食)

■午前 11 時 30 分~ お楽しみスポーツ

■午後 12 時 30 分~ 終了



前回のイベントの様子



4. 参加人数:15 人程度

5. その他

- ・当日はハロウィンの仮装をしてイベントを盛り上げます。
- ・お総菜屋さんとコラボレーションして作った柿とイチジク(燕市産)のフルーツサンドを試 食。その様子を SNS 等で発信し、まちの PR に繋げます。

本件についてのお問い合わせ先 企画財政部 地域振興課:坂内、今井 電話:0256-77-8364(直通)